
本多圭祐 将来の夢
 
イチローの作⽂と通じるところがありますね。
将来の夢が明確に具体的になっていて、しかもそれに確実に近づいて⾏って

いるので驚きです。こういうものを⾒ると、やはり⽬標は明確でないといけな
いなと思わされます。
 

https://blogs.yahoo.co.jp/tokyo_gaisou/GALLERY/show_image.html?id=11672571&no=0


いま我々の業界の低価格化競争も底をついたのではないでしょうか。我々は
低価格化競争を脱し、付加価値の⾼い仕事を社会に提供できるように、変って
いかなければならないと考えております。
数年後には、ガラス外装クリーニング業界は外装メンテナンス業界へと業態

転換を遂げ、より社会的ニーズに対応できるようになっていることが予測され
ます。
我々もその時になって遅れを取らぬよう、また「東京外装メンテナンス協同

組合」の名に恥じぬよう、組合員が⼀丸となって対応能⼒やメンテナンス技術
を⾼めていく所存です。
今後ともご⽀援のほどよろしくお願い致します。


